

Protokoll:

Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass der Antrag von der Stadtratssitzung in den Fachbereichsausschuss IV verwiesen worden sei. Die Verwaltung vertrete die Auffassung, dass vor dem Hintergrund der Unfallzahlen (2016 – ein Unfall, 2017 – bisher noch kein Unfall) kein unmittelbarer Handlungsbedarf bestehe. Die heutige Unterrichtung durch die Verwaltung erfolge für den Fall, dass im Zuge der Haushaltsberatungen ein Antrag gestellt werden sollte, die Mittel zur Herstellung eines kleinen Kreisverkehrsplatzes einzustellen.

Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis.